



令和7年3月10日発行 第10号



## ニュースポーツに挑戦!



3年生は、三木町スポーツ推進委員の皆さんの指導のもと、ニュースポーツの「卓球バレー」、「モルック」を体験しました。卓球バレーは、障がいに関係なく椅子や車椅子に座ってできるスポーツです。最初はルールに戸惑っていた子どもたちも慣れてくると、スピードも速くなり大いに盛り上がりました。また、フィンランド発祥のモルックは、老若男女問わず誰でも気楽に楽しめる競技です。自分たちで、点数を数えたり、元の位置にもどしたりと競技以外でも活躍しました。子どもたちは、誰もが楽しめるよう工夫されたスポーツを体験し、それぞれのスポーツの魅力に気がきました。



### すくすく健康部会



## 歯科授業反省会

2月19日に、蓮井歯科ファミリークリニックの蓮井先生と歯科衛生士さんを迎えて、今年度の「歯の健康を考える学習」の振り返りをし、反省点や今後の課題について話し合われました。歯科衛生士さんたちは、6年間を通じて専門的なことや大切にしてほしいことを子どもたちに分かりやすく伝えるために、実験や資料を毎年工夫してくれています。



## 学校運営協議会

2月19日に第4回学校運営協議会が開かれました。三木町教育委員会より森正彦教育長が出席されました。会では今年度の評価と来年度の方針について話し合われました。



## 姿勢について学んだよ!

6年生は、カイロプラクティックの先生から、「正しい姿勢」を維持する大切さ、「悪い姿勢」の悪影響を分かりやすく教えてもらいました。今すぐ気をつけたい習慣や姿勢についても学びました。正しい姿勢をつくるポイントについては、実際に器具を使って練習しました。子どもたちは、将来の病気の予防になることを知り、正しい姿勢を意識するようになりました。





# サポーターさんとともに豊かな学びを!



白山小学校では、各教科やはくざんっ子学習で多くのサポーターさんが参加してくれています。今回は、一部ですがご紹介しします。6年生のはくざんっ子学習では、たくさんの方に仕事についてのお話を聞きし、自分たちの生き方について考えることができました。5年生は、家庭科の授業で、ミシンのサポーターさんたちに教えてもらい、安全に作業することができました。



## 豊かな体験活動

### 天文教室



### ダンス教室



## 1年間ありがとうございました!



本年度も、たくさんのサポーターさんが本校のコミュニティ・スクールの活動に参加してくださいました。サポーターさんの皆様のご協力で、いろいろな行事を行うことができ、体験活動をすることができました。子どもたちも、たくさんの思い出とともに、より良い学校生活を過ごすことができました。本当にありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願いたします。